



Qué esperar el día de la cirugía

Debido al alto volumen de cirugías que se programan cada día, el procedimiento de registro puede tardar hasta una hora. Nuestro programa de cirugía consta de 30-50 pacientes, por lo tanto, algunos pacientes no se someterán a cirugía hasta más tarde en el día. El orden de la cirugía se basa en el estado del paciente. Si debe recoger a su mascota a una hora determinada, informe a un miembro del personal. Sin embargo, no podemos garantizar una hora de recogida.

Si su mascota está al día con la vacuna contra la rabia, debe presentar un certificado actual de un veterinario con licencia, que incluya la información de su mascota en la entrega. No aceptaremos etiquetas de rabia o formularios incompletos, recibos escritos a mano o folletos de vacunas como prueba de rabia. Si su mascota no está al día, le administraremos la vacuna contra la rabia al precio actual. Si su mascota ha estado al día con la vacuna contra la rabia y se debe a que se acerca el tiempo programado de la cirugía, podemos darle a su mascota una vacuna contra la rabia de 3 años por el mismo costo de una vacuna de 1 año.

Si su mascota no se considera saludable para la cirugía, le pediremos que re programe la fecha del procedimiento. Si su mascota está sana, será sedada para disminuir la ansiedad en preparación para la anestesia. Una vez listo para la cirugía, su mascota recibirá un anestésico inyectable seguido de anestesia gaseosa para el mantenimiento. Una vez que se complete la cirugía, se le dará una llamada con el estado de su mascota y una hora de recogida.

Cuando recoja a su mascota, se le darán instrucciones por escrito, que lo ayudarán a cuidar de su mascota después de la cirugía. Si trae un gato callejero o salvaje, solicite a nuestro personal instrucciones especiales.

Si tiene alguna pregunta, problema o inquietud después de la cirugía, puede comunicarse con nosotros al 614-791-7729. También puede comunicarse con nosotros por correo electrónico enviando un mensaje a info@rascalunit.com. Si tiene una emergencia mientras no estamos disponibles o fuera del horario de atención, comuníquese con un hospital de emergencia local. Recuerde, la mejor manera de disminuir el riesgo de lesiones complicadas es seguir cuidadosamente las instrucciones para ir a casa. La mayoría de las complicaciones postoperatorias se pueden evitar manteniendo a su mascota tranquila y monitoreando para asegurarse de que no se causen daño a sí mismas. La Unidad Rascal no es responsable de las facturas y pagos a otras instalaciones para la atención después de la cirugía. Las evaluaciones postoperatorias realizadas por el personal de la Unidad Rascal dentro de los 10 días posteriores a la cirugía no tienen una tarifa de examen, pero cualquier servicio, procedimiento y medicamento se cobrará a nuestros precios regulares.



Instrucciones para el día de la cirugía

No alimente a perros o gatos de 6 meses o más después de la medianoche. Los cachorros y gatitos menores de 6 meses de edad deben ser alimentados con la mitad de su cantidad normal la mañana de la cirugía. Los conejos nunca deben ser ayunados, y le pedimos que traiga una pequeña cantidad de su comida para ofrecerles durante el día.

Los perros deben estar con una correa segura en todo momento, a menos que sean lo suficientemente pequeños como para estar en una jaula o llevarlos. Todos los gatos y conejos deben venir en un transportín. Requerimos solo una mascota por transportín para prevenir problemas después de la cirugía. Los gatos que vienen de la anestesia pueden ser díscolos o agresivos y pueden dañar a otro gato en la misma jaula, incluso si normalmente se llevan bien. Además, los gatos que han sido sedados pueden ser asfixiados por otro gato acostado encima de ellos. Si trae más de un gato en un transportín, le pedimos que traiga un transportín adicional para separar a los gatos después de la cirugía o le proporcionaremos un cartón a un costo de \$ 13. No liberaremos gatos fuera de un transportista individual por la seguridad de nuestros pacientes y nuestro personal.

Etiquete claramente el transportín de su mascota con la siguiente

**información: El nombre de su mascota
Su nombre y apellidos**

Si traes un gato salvaje o callejero, te pedimos que lo hagas en una trampa humanitaria. Esto hace que sea más fácil y seguro para el gato y el personal sedar y manejar al gato antes de la cirugía.

Hay servicios de bienestar adicionales disponibles para los pacientes de cirugía. Una lista de servicios con precios está disponible en nuestro sitio web en www.rascalunit.com. El depósito de \$ 20 que queda para asegurar la cita se utilizará para la factura final, que vence en su totalidad al recoger a su mascota.

Por favor, asegúrese de buscar llamadas de nuestro personal durante todo el día. Todos los pacientes deben ser recogidos dentro de una hora de haber sido llamados. La Unidad Rascal no puede retener a los pacientes durante la noche, y cualquier paciente recogido tarde incurrirá en un cargo por retraso de \$ 20.